

Servicio de Deportes

Noticias

Ambiente estupendo en los distintos torneos jugados en el día de San Pancracio 2012

14/05/2012

El pasado Jueves, 10 de Mayo, se celebró el día de San Pancracio en la facultad de Arrasate. Como todos los años, por la mañana se jugaron varios torneos organizados por el Servicio de Deportes.

Por una parte, el torneo de basket 3x3 y el de Fútbol Sala en las canchas de Iturripe. Por otro lado, en la cantina de la universidad se jugaron los torneos de Mus y Parchís por parejas. Hubo muy buen ambiente entre los participantes y entre todos, pasamos una mañana agradable con la ayuda de un tiempo soleado.

En el campeonato de basket, participaron 8 equipos formados por alumnos, en el de Fútbol Sala 4 equipos de trabajadores, en el torneo de Mus hubo 14 parejas formadas por alumnos y trabajadores, y por último, 2 parejas participaron el torneo de Parchís.

Para ver los resultados y campeones/as, entrar aquí

